Der Bayerische Staatsminister des Innern, für Sport und Integration



Grußwort

Liebe Eheleute und Liebende, liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Marriage Week 2025!

"Wer keinen Humor hat, sollte eigentlich nicht heiraten." Dieser mit einem Augenzwinkern versehene Ausspruch des bedeutenden, deutschen Dichters Eduard Mörike bringt einen, wie ich meine, wichtigen Aspekt einer dauerhaft gelingenden Ehe auf den Punkt: dass Partnerschaft und Beieinandersein natürlich nicht immer nur heiter Sonnenschein sind und reinste Harmonie bedeuten. Das Eheleben bringt nämlich selbstverständlich auch Reibungen, Missverständnisse und Streit mit sich. In solchen Situationen gilt es aber nicht, die sprichwörtliche Flinte ins Korn zu werfen, sondern an der gemeinsamen Partnerschaft zu arbeiten. Da kann es bisweilen helfen, die Marotten des anderen mit dem von Mörike empfohlenen Humor zu nehmen. Aber natürlich kann in verfahrenen Momenten auch das offene Gespräch über die gemeinsamen Probleme oder der gute und erfahrene Rat von außen eine wichtige Hilfe sein, damit eine Ehe in der Krise eine vielleicht augenblicklich unüberwindbare Hürde nimmt und dadurch hoffentlich sogar gestärkt und reifer hervorgeht.

Und genau hier setzt auch wieder die Marriage Week 2025 an. Unter dem großartigen Motto "Ehe feiern" ruft sie uns auch heuer erneut dazu auf, aktiv an unserer Partnerschaft zu arbeiten, in die eigene Beziehung zu investieren und so die Liebe lebendig zu halten oder wiederzubeleben. Dann wird eine gute Ehe auch in schwierigen Momenten wieder Kraft auftanken und mit neuem Schwung in die Zukunft gehen.

Ich danke darum den Veranstaltern aufs Herzlichste, dass sie auch in diesem Jahr wieder Paaren mit ihren Aktionen Hilfe und Zuwendung für eine gelingende Ehe anbieten. Gerne habe ich wieder die Schirmherrschaft über die Marriage Week 2025 sowie für die Aktion "Gutes für Ehepaare" übernommen und wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern alles Gute sowie eine glückliche Partnerschaft!

Mr Joachim Human

Joachim Herrmann

Bayerischer Staatsminister des Innern, für Sport und Integration Mitglied des Bayerischen Landtags